



Drama, Romanze: Die schönsten Jahre eines Lebens

Kerpen, 01.10.2020

Zum monatlichen Filmnachmittag lädt die Gruppe „Ansichtssache“ des Netzwerks 55plus alle Kinointeressierten ins Kerpener Euromax Kino ein. Am Mittwoch, den 14.10.2020 um 15.00 Uhr, wird der Film „Die schönsten Jahre eines Lebens“ gezeigt.

Der Film "Ein Mann und eine Frau" von 1966 gilt als eine der schönsten Liebesgeschichten des Kinos. Der Film gewann die Goldene Palme von Cannes und zwei Oscars. Anouk Aimée und Jean-Louis Trintignant wurden danach internationale Stars. Nach über 50 Jahren nimmt Regisseur Claude Lelouch die Geschichte in "Die schönsten Jahre eines Lebens" mit denselben Schauspielern noch einmal auf.

Der Eintritt kostet 5,50 €.